



インスピレーションになろう

WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／井尻 英雅 □副会長／曾根田 充

□幹事／上條 康則 □副幹事／西野 元

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2018-2019年度RI会長 バリー・ラシン「BE THE INSPIRATION／インスピレーションになろう」

平成30年7月9日(月)

No.1310
第1382回 例会

ホームページ
アクセス数
2018.7.10
③①⑦⑦⑥

ゲスト

国際ロータリー第2620地区
静岡第3グループガバナー補佐
静岡RC
淺原 謙蔵 様

国際ロータリー第2620地区
静岡第3グループガバナー補佐事務局長
静岡RC
小林 武治 様

米山奨学生
姜 春喜 様

♪ 本日のロータリーソング「我等の生業」 ●ソングリーダー：岡崎 秀威 会員

井尻 英雅 会長の時間



気象庁より東海地方の梅雨明けの発表がありましたが、先週末からの記録的豪雨により西日本に甚大な被害が出ております。一刻も早い復旧を願っております。

本日は国際ロータリー2620地区 静岡第3グループ 淺原ガバナー補佐と小林ガバナー補佐事務局長をお迎えしてのガバナー補佐訪問例会です。例会に先立ちましてクラブ協議会が開かれ、当クラブの事業計画の説明とガバナー補佐からの助言をいただきました。後ほどスピーチをよろしくお願ひいたします。

さて先日、とある寿司屋から新子が入ったと便りが届きました。新子は食べられる期間が大変短い魚で、体長が4cmから5cm、物で例えますと単三の乾電池1本くらいの大きさです。成長するごとにコハダ、ナカズミ、コノシロと名前を変えていく出世魚ですが、出世していくたびに価値が下がっていくという面白い魚です。東京の築地では出初めには、キロ10万円の値段がついて大変高級な旬の魚ですが、今ではキロ5万円程度と半分くらいに下がっているそうで、私が食べたのは浜名湖で上がったもので、一貫に5枚乗ってマグロのトロとほぼ同じ金額だったと聞きました。蒸し蒸しとして高い気温が続いております。皆様も旬の食べ物を食べて、暑い時期を乗り切っていただければと思います。

そして本日の浅原ガバナー補佐の後ほどのスピーチをお聞きして、
本年度の静岡中央ロータリークラブがこれから大きく成長していく糧に
していただきますようお願いいたします。



□ 幹事報告 上條 康則 幹事

- ・7/16 祝日休例会
- ・7/23 外部卓話
- ・7/30 会員卓話
- ・8/2 清水中央RCとの合同例会(日本平ホテル花火)
- ・米山奨学生に奨学金の授与



□ スマイル報告 相川 洋介 会員

■会員からのスマイル 総額／2,000円

長嶋会員....バースデープレゼント有難う御座居ました。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会／本多 由加理 岡本 義弘 平沼 龍三郎

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

ガバナー補佐のお話し



静岡市に生まれまして、高校生まで静岡に住んでおりました。東京の大学に進み、そのまま東京で就職し、20年近くサラリーマンをしておりました。40歳の時に静岡に戻り、平和みらいの前進、平和倉庫に入社しました。

平成8年、44歳の時に静岡RCに入会しました。父は静岡ライオンズクラブのメンバーでしたが、何故かロータリーに入れと言われ、在籍22年となります。職業分類「倉庫業」、平和みらい株式会社の代表取締役という立場です。

在籍年数の割には、四大奉仕の委員会委員長はやっておりませんが、その代わりに10年以上、地区役員の経験があります。非常に個性が強い、志田洪顕ガバナーの年度に地区幹事を仰せつかりました。

さて、大月ロータリークラブ星野ガバナーの下で静岡第3グループのガバナー補佐を仰せつかりまして、今回クラブ訪問させていただきました。従来の第4・5分区の時は9クラブでしたが、今年度第3グループは12クラブとなりました。多くのクラブが会員の減少という切実な問題に直面しています。2620地区では、4月末現在で3,034名の会員がおりますが、一番多かった時には4,580名の会員がおりました。

カリブ海バハマ出身のバリー・ラシンRI会長は「インスピレーションになろう」を今年度のテーマに掲げました。以前のテーマと比べますと、わかりにくく感じるかもしれません。「閃き」と訳しますと通じにくいのですが、英英辞典で引いてみると、「感動させる」「奮起させる」とあります。星野ガバナーは「インスピレーションになろう」をロータリアン一人一人が、その地域で行う奉仕活動を通して、社会を感動させる、人々を奮起させると、わかりやすく解釈しました。

星野ガバナーの地区目標をお伝えしておきます。全部で14の地区目標があります。まずは、「会員の増強維持」です。日本全体のロータリークラブについてですが、34の地区に2,274のクラブがあり、89,667名のロータリアンがおります。そして2,274のクラブは3つのゾーンに区分けされています。これが来年度より2.5のゾーンになることが決まっています。北海道、東北6県、新潟県、栃木県で構成される第1ゾーンに、バングラデシュ、インドネシア、パキスタンが加わります。RIの理事は各ゾーンから1名選出されますが、日本人のRI理事が選出されない可能性が出てきました。RIの規定に1つのゾーンの構成に必要なロータリアンは35,000人必要ということがあります。現状3つのゾーンを維持できません。この3ゾーンを維持すべく、2022年までに105,000人まで会員を増やすことを目標とします。毎年純増2名の増強をお願いいたします。

その他「ロータリーの公共イメージの向上を図る」「RLI(ロータリーリーダーシップ研究会の導入準備)」「グループ内の懇親を深める」残りの11の目標につきましては、地区協で配布された資料、ガバナー月信を一読いただき、地区目標を念頭に置いて、毎週のクラブ例会や委員会活動に臨んでいただきたいと思います。

委員会報告

- 安倍川花火大会桟敷席について(鈴木会員)
会員の皆様に桟敷席を用意しましたので、
ぜひご利用ください。

確定出席報告(前々回出席報告) 安藤 副委員長

月/日	確定出席率	出席計算会員数	出席者合計(含メイクアップ)
6/25	100%	49名	49名(メイクアップ0名を含む)

- ・総会員数49名(出席義務会員39名+出席免除会員10名)
- ・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力を願い致します～